

**Bemerkungen im Bezug mit dem Moralleben der Geto-Daker reflektiert in die literarischen
Quellen der vorrömischen Dakien
(Zusammenfassung)**

Die Geto-Daker wurden in ihren geistigen Auserungen von der zamolxianischen Religion beeinflusst. Ein anderes Einfluss über das Glauben und moralischen Benehmen träge auch die ruralische wirtschaftliche Wertelemente der Sachkultur bei.

Die mehrhaft der literarischen Quellen sind griechisch und sind im allgemein kritisch presentiert, immer im guten Zügen dargestellt und im Antitesys mit dem geistigen Leben der zivillierten griechisch-römischen Welt.